

PELITA

Santri Pondok Pesantren Sabilul Mukminin Binjai Terima Pendalaman Kontra Radikal Dari Divisi Humas Polri

A. Putra - MEDAN.PELITA.WEB.ID

Sep 29, 2022 - 21:45



BINJAI - Pemahaman - pemahaman radikal yang menjurus kepada segala bentuk giat terorisme disaat ini banyak didapat dari media sosial.

Ajakan - ajakan negative dengan mengatas namakan agama dan khilafah bermunculan di setiap medsos seperti facebook, twitter, instagram dll, para kelompok yang beraliran teroris ini terus berupaya mempengaruhi netizen untuk ikut bergabung dengan mereka.

Bahaya serta akibat yang ditimbulkan para kelompok teroris ini sudah sangat meresahkan dengan membuat kerusakan dimana-mana serta merusak tatanan kehidupan manusia, mengklaim bahwa paham merekalah yang benar.

Menyikapi situasi ini Polri telah mengambil langkah-langkah antisipasi agar setiap orang tidak mudah terprovokasi dan terpapar radikalisme yang mengarah kepada segala bentuk kegiatan terorisme,

Untuk itu pada hari Kamis tanggal 29 September 2022, bertempat di Pondok Pesantren Sabilul Mukminin Kel. Payaroba Kec. Binjai Barat Tim Divisi Humas Polri yang dipimpin oleh AKBP Gatot Hendro Hartono, SE, MSi, didampingi oleh Kasubbid Penmas Bid Humas Polda Sumut AKBP Dr. Hermawansyah Putra SH.M.Si dan Sihumas Polres Binjai memberikan paparan pemahaman Kontra Radikalisme kepada para santri / santriwati Ponpes Sabilul Mukminin dengan narasumber Ustadz Makmun Rasyid, S.Ud, M.Ag (pengurus harian BPET MUI Pusat).

Kunjungan dari Tim Divisi Humas Polri ini disambut dengan hangat oleh pimpinan Ponpes Sabilul Mukminin Drs. Sukirman beserta seluruh santri/santriwati yang berjumlah ratusan orang.

Kegiatan yang dimulai pukul 16.00 WIB, ini diawali dengan kata sambutan oleh Pimpinan Ponpes Sabilul Mukminin Drs. Sukirman dengan ucapan selamat datang kepada TIM Div Humas Polri, Bid Humas Poldasu maupun Polres Binjai dan menyampaikan bahwa seluruh pengurus termasuk santri/santriwati siap menerima materi yang akan disampaikan oleh narasumber.

Selanjutnya sebagai Ketua Tim dari Div Humas Polri AKBP Gatot Hendro Hartono, SE, MSi menyampaikan ucapan terimakasih kepada pimpinan dan seluruh santri/santriwati atas sambutan yang cukup ramah dan penuh kekeluargaan.

Selain itu, memperkenalkan diri dan seluruh anggota Tim Div Humas Polri yang hadir, memberikan penjelasan materi anti radikal sesuai tema yakni "Terorisme Musuh Kita Bersama".

Kegiatan dilanjutkan dengan puncak acara yaitu penyampaian materi oleh narasumber Ustadz Makmun Rasyid, S.Ud, M.Ag (pengurus harian BPET MUI Pusat) dengan inti pembahasan.

"Pemahaman serta pengaruh radikalisme yang mengarah kepada tindakan terorisme saat ini banyak bersumber dari media sosial," sebutnya.

"Para kelompok jaringan teroris sangat gencar untuk dapat mempengaruhi setiap siapa saja pengguna medsos agar bisa bergabung dengan kelompok mereka, memberikan pemahaman-pemahaman bersifat radikal sesuai ideologi-ideologi teroris yang mereka miliki," sambungnya.

"Untuk terhindar dari pengaruh-pengaruh radikalisme yang mengarah kepada kegiatan terorisme ini diharapkan kepada para santri/santriwati harus hati-hati dan bijak dalam menggunakan medsos, jangan mudah terpropokasi, hindari ajakan-ajakan sesat dengan pola pikir yang cerdas, bentengi diri dengan mempertebal keimanan kepada Allah swt dan punya komitmen bahwa "Terorisme adalah musuh kita bersama", jelasnya.

Melengkapi acara dilaksanakan sesi tanya jawab oleh para santri/santriwati dan narasumber dengan penuh kearaban tanpa mengurangi inti dari pembahasan.

Kasubbid Penmas Polda Sumut AKBP Dr. Hermawansyah Putra SH.M.Si turut memberikan pendalaman serta motivasi kepada para santri/santriwati agar bisa mewujudkan cita-cita, memiliki jiwa pemberani dalam mempertahankan kebenaran, sungguh-sungguh dan giat dalam belajar, bekali diri dengan terus meningkatkan keimanan kepada Allah swt agar terhindar dari perbuatan tercela terutama segala bentuk kegiatan terorisme yang sangat nyata merugikan diri sendiri, keluarga maupun orang lain, Selanjutnya Kasubbid Penmas Poldasu memotivasi para santri/santriwati kelak apabila ingin menjadi anggota Polri, diharapkan semoga menjadi anggota Polri yang soleh dan soleha, anggota Polri juga sebagai ustadz maupun ustadzah.

Untuk memujudkan kepedulian Polri terhadap santri/santriwati yang ada di ponpes Sabilul Mukminin, Polri memberikan Cinderamata dari Div Humas Polri dan bantuan berupa paket sembako yang diterima langsung oleh pimpinan ponpes Drs. Sukirman yang disaksikan oleh para santri/santriwati Sabilul Mukminin Kel. Payaroba Kec. Binjai Barat kota Binjai.

Mengakhiri kegiatan dilaksanakan photo bersama dan selama acara berlangsung mulai pkl. 16.00 - 17.30 WIB., situasi dalam keadaan aman, baik dan lancar serta penuh keakraban.

(HumasResBinjai, 29/09/22)